

Dire bonjour au chauffeur du bus avec un sourire me rend heureuse et lui aussi, car ce n'est pas souvent le cas. Je ressens de la gratitude et de la joie dans sa voix, il existe, ce n'est pas un robot qui nous conduit à notre destination. Un soir, j'avais entendu une conversation entre un chauffeur et son collègue. Il disait qu'il ne prenait plus la peine de dire bonjour aux passagers lorsqu'ils rentraient dans le bus, car les gens ne font pas attention à eux, il dit bonjour seulement lorsqu'une personne le lui dit.